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Stadt Stolberg (Rhld.)      Stolberg, 11.11.2010 
 
 
Niederschrift 
 
über die Sitzung des Bau – und Vergabeausschusses 
Sitzungskennziffer: XVI / 10  
Tag der Sitzung: Mittwoch, 10.11.2010 
  
Sitzung Rathaus, Ratssaal 
  
Dauer der Sitzung: 18:00 Uhr bis 19:24 Uhr 

BVA 

Unterbrechungen: 19:02 Uhr bis 19:12 Uhr  
Anwesende: sh. beiliegende Anwesenheitsliste Anlage 1) 
  
Vorsitz: Herr Siegfried Pietz  
Schriftführerin: Frau Rebecca Breuer  
    
 
 
Tagesordnung:     
   
a) Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Der Vorsitzende, Herr Pietz, eröffnet die Sitzung des Bau- und Vergabeausschusses. 
Er begrüßt die Mitglieder des Ausschusses und die Vertreter der Verwaltung. 
  
Sodann stellt er die Beschlussfähigkeit des Ausschusses fest. 
 
b) Feststellung der form- und fristgerechten Ladung sowie Unterrichtung der 

Öffentlichkeit gemäß § 27 Abs. 2 der Geschäftsordnung für den Rat und die 
Ausschüsse der Stadt Stolberg (Rhld.) 

 
Er stellt weiter fest, dass die Einladung zu dieser Sitzung form- und fristgerecht 
erfolgte und die Öffentlichkeit in geeigneter Weise gem. § 27 Abs. 2 der 
Geschäftsordnung für den Rat und die Ausschüsse der Stadt Stolberg (Rhld.) über 
Zeit und Ort der Sitzung sowie die Tagesordnung unterrichtet wurde.  
 
c) Beschlussfassung über die Tagesordnung: 
 
Herr Pietz bittet die Tagesordnung im nichtöffentlichen Sitzungsteil um die Punkte  
 
6. Einführung neuer Personalausweis 
 hier: Auftragsvergabe 
 
7. Lüftungsanlage Sporthalle Glashütter Weiher 
 hier: Auftragserweiterung  
 
zu erweitern.  
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Der bisherige Tagesordnungspunkt  
 
B) 6. Beantwortung von Anfragen gem. § 17 der Geschäftsordnung des Rates; 

Mitteilungen 
 
wird somit dann zu Tagesordnungspunkt B) 8. 
 
Herr Kleinlein bittet für die SPD-Fraktion die Tagesordnung im öffentlichen 
Sitzungsteil um den Punkt „Koordination von Baumaßnahmen von 
Versorgungsträgern“ zu erweitern. 
 
Herr Thiermann teilt für die CDU-Fraktion mit, die Tagesordnung nicht um den Punkt 
B) 6. „Einführung neuer Personalausweis; hier: Auftragsvergabe“ zu erweitern, da 
diese Maßnahme bereits umgesetzt wurde bzw. die Verwaltung schon viel früher ein 
entsprechendes Angebot hätte einholen müssen. 
 
Der BVA beschließt mit 9 Ja-Stimmen (SPD, FDP, Bündnis 90/ Die Grünen, Die 
Linke) und 6 Nein-Stimmen (CDU) die Tagesordnung wie folgt abzuwickeln: 
 
A) Öffentliche Sitzung: 
 
1. Entlastungssammler Eschweilerstraße – 2. BA; 
 hier: Planvorstellung 
 
2. Anträge der Fraktionen in Bearbeitung; 
 hier: Informationsvorlage 
 
3. Beschlusskontrolle;                                                     

 hier: Informationsvorlage 
 
4. Koordination von Baumaßnahmen von Versorgungsträgern 
  
5. Beantwortung von Anfragen gem. § 17 der Geschäftsordnung des Rates; 

Mitteilungen 
 
B) Nichtöffentliche Sitzung: 
 
1. Straßenbau „Am Lindchen“ 
 hier:  Vergabe   
 
2. Entlastungskanal Offermannplatz; 
  hier:  Ingenieurvergabe 
 
3.  Konjunkturpaket II, Mensa und Brandschutz Ritzefeld-Gymnasium, Stolberg; 
      hier: Vergabe Fliesenarbeiten 
 
4. Erschließung B 148 „Teichstraße“;                         
 hier: Ingenieurvergabe 
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5. Erstellung eines Katasters für Brücken und Stützwände sowie Wertermittlung                       
(NKF) für Brücken, Stützwände, Verrohrung und Treppen 

 - Honorarfeststellung –                                             
 
6. Einführung neuer Personalausweis 
 hier: Auftragsvergabe 
 
7. Lüftungsanlage Sporthalle Glashütter Weiher 
 hier: Auftragserweiterung     
 
8. Beantwortung von Anfragen gem. § 17 der Geschäftsordnung des Rates; 

Mitteilungen 
 
 
A) Öffentliche Sitzung: 
 
1. Entlastungssammler Eschweilerstraße – 2. BA; 
 hier: Planvorstellung 
 
Herr Braun, Leiter Fachbereich 2, teilt auf Nachfrage von Ausschussmitglied 
Wilhelmy, Bündnis 90/ Die Grünen, mit, dass die Bauzeit für diese Maßnahme 6 
Monate betragen wird. Weiter teilt er mit, dass die Leitung des HS 1. 2. BA nicht wie 
ursprünglich vorgestellt bis zum Eingang Kläranlage sondern bis zum RÜB 
weiterverlegt wird. 
 
Beschluss: 
Der Bau- und Vergabeausschuss beschließt einstimmig den Bau  des 
Entlastungssammlers Eschweiler Straße auf Grundlage der vorgestellten 
Entwurfsplanung und beauftragt die Verwaltung mit der Ausschreibung der 
Bauleistungen. 
 
2. Anträge der Fraktionen in Bearbeitung; 
 hier: Informationsvorlage 
 
Beschluss: 
Der Bau- und Vergabeausschuss nimmt einstimmig die Informationsvorlage 
hinsichtlich des Bearbeitungsstandes der Anträge aus den Fraktionen zur 
Kenntnis. 
 
3. Beschlusskontrolle;                                                     

 hier: Informationsvorlage 
 
Beschluss: 
Der Bau- und Vergabeausschuss nimmt einstimmig die Informationsvorlage 
hinsichtlich der Beschlusskontrolle zur Kenntnis. 
 
4. Koordination von Baumaßnahmen von Versorgungsträgern 
 
RM Kleinlein, SPD, bemängelt die schlechte Kommunikation innerhalb der 
Verwaltung und mit den Versorgungsträgern bezüglich der Baumaßnahmen von 
Versorgungsträgern, wie z. B. der Beginn der Maßnahme „Konrad-Adenauer-Straße“, 
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der den Anwohnern und Geschäftsleuten nicht frühzeitig mitgeteilt wurde. Außerdem 
bittet er die Verwaltung, zukünftig den BVA regelmäßig und frühzeitig über 
Maßnahmen der Versorgungsträger zu informieren. Des Weiteren sollen die 
Maßnahmen zukünftig zügiger abgeschlossen und während der Arbeiten von der 
Verwaltung auf die Dauer hin überprüft werden. 
Herr Braun, FB 2, teilt hierzu mit, dass die Arbeiten zur Erneuerung der Gasleitung in 
der Konrad-Adenauer-Straße am 22.11.2010 beginnen. Die Deckensanierung 
„Nachtigällchen“ wird nicht mehr in diesem Jahr erfolgen, da dies nur unter 
Vollsperrung am Wochenende erfolgen kann und die ausführende Firma an den 
nächsten Wochenenden anderweitig ausgelastet ist. Weiter teilt er mit, dass die 
Verwaltung keinen Einfluss auf die Maßnahmen sowie die Dauer der Arbeiten der 
Versorgungsträger hat. Die Versorgungsträger müssen ihrer Versorgungspflicht 
nachkommen. 
 
Es erfolgte keine Beschlussfassung zu diesem Tagesordnungspunkt. 
 
5. Beantwortung von Anfragen gem. § 17 der Geschäftsordnung des Rates; 
Mitteilungen 
 
5.1. Herr Coopmann, Leiter des Hochbauamtes, teilt auf Nachfrage von RM 
Thiermann, CDU, mit, dass der Ölabscheider an der Feuerhauptwache erneuert 
wurde. 
 
5.2.  RM Thiermann, CDU, fragt nach, ob es einen „Reparaturplan“ zu den 
gesplitterten Bordsteinkanten vom letzten Winter gibt oder ob diese Stellen der 
Verwaltung gemeldet werden sollen. 
Herr Braun, FB 2, teilt mit, dass es keinen „Reparaturplan“ gibt und diese Stellen bitte 
der Verwaltung mitgeteilt werden sollen. 
 
5.3. Herr Coopmann, Hochbauamt, erklärt auf Nachfrage von RM Thiermann, CDU, 
dass die Arbeiten in der Sporthalle Glashütter Weiher nicht wie geplant in dieser 
Woche fertig werden, sondern aufgrund der Erweiterungen im Rahmen des 
Konjunkturpaketes II (KP II) erst Ende Februar abgeschlossen sein werden. 
 
5.4. Weiter fragt RM Thiermann für die CDU-Fraktion nach, wie viele 
Bordsteinabsenkungen nun tatsächlich über das KP II finanziert werden. 
Herr Braun, FB 2, sichert eine Beantwortung zur Niederschrift zu. 
 
Nachträgliche Antwort der Verwaltung:    
 
Übersicht der Bordsteinabsenkungen: 
 
Bisher von der Stadt beauftragt: 
- Atsch, Sebastianusstr.  2 Stück mit Füßgängerüberweg sowie 

Beleuchtung 
- Münsterbusch 8 Absenkungen Prämienstr. / 

Meisenweg 
- Büsbach 10 Absenkungen Konrad-Adenauer-

Str. / Aachenerstr. 
- Büsbach 4 Absenkungen Konrad-Adenauerstr. / 

Bischofstr. 
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- Breinig  4 Absenkungen Im Steg / Wilhelm-
Pitz-Str. 

- Zweifall 3 Absenkungen Jägerhausstr. 
- Gressenich  2 Absenkungen Schevenhütter Str. 
- Gressenich  4 Absenkungen Schevenhütter Str. / 

Römerstr. 
- Donnerberg 2 Absenkungen Auf der Höhe 
- Donnerberg 2 Absenkungen Hastenrather Str. 
- Mausbach 4 Absenkungen Gressenicher Str. / 

Dechant-Brock-Str. 
- Innenstadt 4 Absenkungen Am Halsbrech / Josef-

von-Görres-Str. 
- Innenstadt 5 Absenkungen Am Halsbrech / 

Bergstr. 
- Innenstadt 4 Absenkungen Steinfeldstr. / 

Rathausstr. 
- Innenstadt  4 Absenkungen Rathausstr. / An der 

Krone 
- Innenstadt 2 Absenkungen Salmstr. / Mühlener 

Ring 
 
Durch die verfügbaren Mittel können folgende Absenkungen zusätzlich beauftragt 
werden: 
 
Vom Behindertenbeirat zusätzlich gewünscht: 
- Innenstadt 10 Absenkungen Eschweilerstr. / 

Eisenbahnstr. 
 
Zusätzlich von Behinderten oder Institutionen vorgeschlagen: 
- Mausbach 2 Absenkungen Höhe Kirche / 

Dechant-Brock Str. 
- Innenstadt 6 Absenkungen am Krankenhaus 
- Innenstadt 2 Absenkungen Salmstr./ 

Frankentalstr. 
 
5.5.  Der Leiter des Fachbereichs 2, Herr Braun, sichert auf Nachfrage von RM 
Thiermann, CDU, Prüfung zu, warum zwei Sitzbänke an der Konrad-Adenauer-
Straße / Bischofstraße nicht mehr aufgestellt sind. 
 
Nachträgliche Antwort der Verwaltung: 
Die Bänke sind bei einer Baumaßnahme entfernt worden, direkt nach der 
Baumaßnahme wurde die Fläche vor dem Eisgeschäft für Außengastronomie 
verpachtet. Als Ersatz wurde durch das Technische Betriebsamt auf der 
gegenüberliegenden Seite eine neue Bank aufgestellt. 
 
5.6. RM Thiermann, CDU, teilt mit, dass der Ballfangzaun am Sportplatz Dorff defekt 
ist und dieser zur Zeit durch eine Baustahlmatte ersetzt wird. Weiter fragt er nach, ob 
diese Lösung nur provisorisch oder für längere Zeit ist und wann der Ballfangzaun 
erneuert wird? Die CDU sieht dies als sehr gefährlich an. 
Herr Braun, FB 2, sichert eine Beantwortung zur Niederschrift zu. 
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Nachträgliche Antwort der Verwaltung: 
Die Baustahlmatte stellt - wie auf anderen Sportplätze schon seit langem praktiziert - 
eine dauerhafte und sehr robuste Lösung dar. Eine Gefährdung geht nicht von 
diesen Matten aus, zumal die Außenseite, also aus Richtung Spielplatz gesehen, ein 
Maschendrahtzaun davor steht. 
 
5.7. Nachträgliche Mitteilung der Verwaltung: 
Die Erneuerung der Gas- und Wasserleitungen sowie der zugehörigen 
Hausanschlüsse durch die Versorgungsträger in der Konrad-Adenauer-Straße 
(zwischen Aachener Straße und Bischofstraße) wird nicht vor dem Jahreswechsel 
beginnen. 
 
B) Nichtöffentliche Sitzung: 
 
….. 
 
Nachdem keine Wortmeldungen mehr vorliegen, schließt der Vorsitzende, Herr Pietz, 
die Sitzung um 19:24 Uhr. 
 
 
 
 
Pietz      Breuer 
Vorsitzender      Schriftführerin 
 
Der Niederschrift sind folgende Anlagen beigefügt: 
 
Anlage 1)  Anwesenheitsliste  






